



02.12.2020

## EUROGARANT: LIVE-ÜBERTRAGUNG DER DEUTSCHLAND-TOUR

Die Corona-Pandemie hat auch Auswirkungen auf die EUROAGARANT Deutschland-Tour in diesem Jahr. Unter normalen Umständen würde das Team aus Friedberg derzeit quer durch die Republik touren. Doch was sind in diesem Jahr schon normale Umstände? Derzeit ist die Tour ein undenkbares Format, um die EUROGARANT Betriebe über die aktuelle Entwicklung des Schadendienstleisters zu informieren.

### LIVE IM WEB AM DIENSTAG, DEN 8. DEZEMBER 2020, AB 16:00 UHR

„Corona hat uns dazu gezwungen das Format zu wechseln und die Tour als Live-Übertragung im Web durchzuführen“, erklärt Vorstandsvorsitzender Thorsten Fiedler im Gespräch mit schaden.news. Am 8. Dezember startet der Live-Stream ab 16:00 Uhr. [Eine Anmeldung ist über das Deutsche Kompetenzzentrum der Karosserie- und Fahrzeugbauer für Interessenten möglich.](#)

### WELCHE THEMEN STEHEN AUF DER AGENDA?

Neben Thorsten Fiedler werden auch die Vorstände Peter Börner und Guido Kalter während der Live-Übertragung aus Friedberg zu sehen sein. Sie berichten über Neuerungen bei der EUROGARANT AutoService AG und grundsätzliche Veränderungen in der Branche. Um was geht es konkret? Auf der Agenda des ZKF-Präsidenten und Vorstandes Peter Börner stehen Themen wie Zentraleinkauf über

die AG, Auswirkungen der Corona-Krise auf das Reparaturvolumen und Veränderungen im Leasing-Geschäft sowie die Entwicklung des neuen Betriebssystems „Nominos“ für Werkstätten. Vorstand Guido Kalter geht bei der virtuellen Deutschland-Tour auf das Schadenmanagement ein: „Das Caravan- und Flottengeschäft zeigt neue Perspektiven und Geschäftsfelder für die angeschlossenen Betriebe auf die durch innovative Lösungen der EUROGARANT, modern aufbereitet und ausgearbeitet, den Kunden angeboten werden können. Wir wollen den einen oder anderen Betrieb zum Nachdenken anregen.“ Der Vorstandsvorsitzende Thorsten Fiedler stellt aktuelle und notwendige Entscheidungen der EUROGARANT AutoService AG beim Dienstleistungsservice für Betriebe (kurz: DfB) sowie im Leasinggeschäft vor. Hier werden Änderungen aufgrund von Vorgaben der Finanzaufsichtsbehörde BaFin notwendig. Auch die Neuausrichtung im Schadengeschäft bei Autoglas, die neue Kooperation mit Scheibendoktor, sowie die aktuelle Entwicklung bei den Versicherungen der eigenen Fahrzeuge werden vom Vorstandsvorsitzendem thematisiert – der neben Zahlen, Daten und Fakten auch kuriose Schadenfälle zeigen wird.

Christian Simmert